
21/ Januar 2012

Antrag: Satzungen in leichter Sprache

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Müller,

die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen beantragt hiermit:

Der Rat der Stadt Leichlingen möge beschließen, künftig alle Satzungsänderungen zum Anlass zu 
nehmen, eine Fassung der jeweiligen Satzung in leichter Sprache auf der Homepage der Stadt 
Leichlingen zu veröffentlichen.

Begründung:

Die Stadt Leichlingen hat sich zum Ziel gesetzt, barrierefrei zu werden.
Zu den Barrieren, die einer uneingeschränkten Teilhabe von Menschen mit Behinderung 
entgegenstehen, gehören auch Kommunikationsbarrieren.

Mit der vorgeschlagenen Vorgehensweise wird das Ziel der barrierefreien Kommunikation Schritt für 
Schritt umgesetzt.

Wir bitten den Rat der Stadt Leichlingen, dem Antrag zuzustimmen.

Mit freundlichen Grüßen 

Wolfgang Müller-Breuer
-Fraktionsvorsitzender-
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